

Ansbacher Regionalbischöfin Gisela Bornowski erhält Bayerischen Verdienstorden

Landesbischof Bedford-Strohm gratuliert zur Ordensverleihung

Oberkirchenrätin Gisela Bornowski, die Regionalbischöfin des Kirchenkreises Ansbach-Würzburg hat gestern den Bayerischen Verdienstorden erhalten. Diese höchste Auszeichnung des Freistaats Bayern wird vom Ministerpräsidenten als "Zeichen ehrender und dankbarer Anerkennung für hervorragende Verdienste um den Freistaat Bayern und das Bayerische Volk" verliehen, wie es im Gesetz heißt. Die Gründe für die Verleihung des Verdienstordens werden nicht veröffentlicht, die Zahl der lebenden Träger ist auf 2000 Personen beschränkt.

Landesbischof Heinrich Bedford-Strohm gratulierte zur Auszeichnung: "Ich freue mich sehr über die Ehrung von Gisela Bornowski mit dem Bayerischen Verdienstorden. In ihrem Amt als Regionalbischöfin leistet sie einen großen Beitrag, um den Menschen Kraft und Orientierung in unsicheren Zeiten zu geben. Sie verbindet spirituelle Präsenz mit großer persönlicher Zugewandtheit zu den Menschen und dem Einsatz für sie in ihren konkreten Alltagsproblemen."

Gisela Bornowski ist seit März 2014 Regionalbischöfin im Kirchenkreis Ansbach-Würzburg.

München, 14. Oktober 2022 Johannes Minkus, Pressesprecher